

État du marché et perspectives

- L'augmentation des prises et des exportations américaines de crabe des neiges s'est traduite par une rapide expansion du marché au Japon.
- Avant l'hiver 1992, le marché n'était pas aussi actif qu'en 1991, mais la demande de crabe des neiges a augmenté, car il s'agit d'un des ingrédients les plus importants de la nage de poissons épicée japonaise, qui est un des mets les plus populaires en hiver au Japon.
- En raison du ralentissement économique, les ventes ont considérablement diminué dans les espèces de poisson servies dans les restaurants chers. Le crabe, y compris le crabe des neiges, fait partie de ses espèces. Cependant, la baisse de consommation enregistrée dans la restauration a été compensée par le gain en popularité du crabe des neiges en tant que produit de consommation ménagère courant, et ce, grâce à la baisse des prix.
- En 1992, la production américaine a été d'environ 90 000 TM. Quelque 30 000 TM ont été consommées aux États-Unis et 60 000 TM, exportées vers le Japon.
- L'augmentation, au Canada, des prises de crabe de printemps et d'été a conduit à une forte hausse des exportations vers le Japon, puisque celles-ci sont passées de 7 600 TM en 1991 à 9 300 TM en 1992, soit une progression de 22,4 p. 100.
- Touché par le faible prix du crabe des neiges de l'Alaska sur le marché national, le prix du crabe des neiges canadien, notamment pour la taille L, a chuté, passant de 1 350-1 450 yens en 1991 à 1 000-1 250 yens en 1992.
- Entre 1991 et 1992, les importations en provenance de Russie sont passées de 9 600 à 11 439 TM. On a certes enregistré des améliorations qualitatives, mais sans l'aide des techniciens japonais, les produits russes sont encore, dit-on, de piètre qualité.
- En 1993, le prix à l'importation du crabe des neiges de l'Alaska s'est apparemment stabilisé à 2,40\$ U.S. (en vrac, en saumure, par livre, FAB). De là, le prix pratiqué par les importateurs tournerait autour de 850 yens le kilo, ce qui est supérieur au prix de base pour le crabe de neiges de l'Alaska en 1992, qui était de 130-150 yens le kilo.